## Breitbandausbau: Schnelles Internet für Dasing

Am 29. September 2015 wurden die neuen Glasfaseranschlüsse im ersten Bauabschnitt für Lindl, Laimering und Rieden von M-net in Betrieb genommen. Gleichzeitig fiel der Startschuss für den zweiten Bauabschnitt für Dasing und alle weiteren Ortsteile. Bayerns Finanz- und Heimatminister Dr. Markus Söder war dafür in Dasing zu Gast.

"Breitband ist Zukunft – die Gemeinde Dasing hat dies erkannt und schnell gehandelt. Ab sofort surfen 350 weitere Haushalte mit High-Speed", freute sich Finanz- und Heimatminister Dr. Markus Söder bei der Freischaltung des Breitbandnetzes in der Gemeinde Dasing. "Dasing ist Vorbild beim Breitbandausbau. Denn neben der Freischaltung können wir heute auch den Spatenstich für den Ausbau in zehn weiteren Ortsteilen feiern", so Söder weiter. Mit der nächsten Ausbaustufe sollen weitere rund 700 Hausanschlüsse an das schnelle Internet angeschlossen werden."

Bürgermeister Erich Nagl sieht im Breitbandausbau für die Gemeinde Dasing eine wichtige Infrastrukturmaßnahme. "Der Anschluss an die Datenautonahn ist enorm wichtig", so Nagl. "Unsere Bürger wollen moderne Kommunikations- und Unterhaltungsprogramme nutzen und für unsere Betriebe und Gewerbetreibenden ist Internet mit großen Bandbreiten oftmals unabdingbar. Dafür sind schnelle Datenleitungen erforderlich. Für Dasing sind die neuen Glasfaseranschlüsse damit auch ein entscheidender Standortfaktor."

Private Haushalte und Gewerbetreibende gleichermaßen können künftig von den neuen, leistungsstarken Glasfaseranschlüssen in Dasing profitieren. In den vergangenen Monaten wurden dazu neue Glasfaserkabel verlegt. Sie verbinden das Hauptnetz von M-net mit den sogenannten Kabelverzweigern. "Die grauen Kästen, die in der Regel am Straßenrand platziert sind, dienen als Schaltstelle zu den einzelnen Haushalten", erklärte Peter Reisinger, Bereichsleiter Wohnungswirtschaft und Expansion bei M-net.

"Die Nachfrage nach schnellen Internetanschlüssen ist im ländlichen Raum genauso hoch wie in der Großstadt und die Digitalisierung ist kein Privileg der Ballungszentren. Der Freistaat Bayern fördert den Internetausbau in Dasing mit 720.000 Euro. Insgesamt 1,5 Milliarden Euro stellt der Freistaat für den Ausbau von schnellem Internet bereit – bis spätestens 2018 soll jede Gemeinde einen Breitbandanschluss haben. Damit steigen die Attraktivität und Lebensqualität im ländlichen Raum", so Staatsminister Söder.



Bei der Inbetriebnahme waren anwesend (von links): Peter Reisinger von M-Net, Bürgermeister Erich Nagl, Peter Tomaschko (MdL), Landrat Dr. Klaus Metzger, Finanzminister Dr. Markus Söder, Tobias Miessl von Miecom, Simone Strohmayr (MdL)